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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "INACCESSIBILITÀ DELLE RAMPE PER PERSONE CON 
DISABILITÀ AL CAMPUS EINAUDI" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO 
IN DATA 27 APRILE 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- il Campus Luigi Einaudi è dotato di una rampa di ingresso per persone disabili che viene 

puntualmente bloccata da automobilisti incivili che collocano la propria automobile 
nell'ampio spazio situato davanti alla rampa; 

- gli automobilisti incuranti sono soliti posizionare il loro mezzo senza accertarsi che 
questo comportamento scorretto ed ignobile potrebbe provocare un grande disagio a 
coloro che hanno tutto il diritto di poter usufruire liberamente di questo unico accesso per 
poter accedere e muoversi all'interno del Campus; 

 
RILEVATO 

 
che non è inusuale che studenti con disabilità non possano accedere al Campus, oppure non 
riescano a salire e scendere in sicurezza dai loro mezzi di trasporto, perché le vetture che 
occupano indebitamente lo spazio davanti alla rampa impediscono ai mezzi di accostare al 
marciapiede o negano ai sollevatori meccanici il necessario spazio di manovra; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- per i malcapitati è estenuante dover attendere sotto la pioggia l'arrivo di una pattuglia 

della Polizia Municipale, il cui intervento spesso è sanzionatorio, ma non risolutivo; 
- chiunque dovrebbe potersi muovere facilmente in tutta la città ed in special modo le 

persone che hanno difficoltà motorie non dovrebbero essere vittime dell'inciviltà e 
dell'incuria degli automobilisti, soprattutto in questi edifici pubblici; 

- le Forze dell'Ordine dovrebbero intervenire in tempi più celeri in soccorso delle persone 
disabili che si trovano in situazioni di disagio; 
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- sarebbe necessaria una efficace delimitazione di spazi riservati alla salita e discesa delle 

persone con disabilità dai mezzi di trasporto per permettere un efficace accosto alla zona 
pedonale da parte dei mezzi stessi, anche considerando la vicinanza della pista ciclabile 
che espone al rischio di incidenti durante la fase si salita e discesa da parte delle 
carrozzelle.   

 
INTERPELLA 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se la Giunta Comunale è al corrente della situazione descritta in narrativa e se intende 

intervenire posizionando cartelli con segnaletica di divieto e tutelando gli spazi, le aree, 
gli stalli e/o le rampe dedicati alle persone disabili; 

2) se la Giunta Comunale intende monitorare tali aree dedicate prevedendo la presenza e/o 
eventuali passaggi di agenti di Polizia Municipale; 

3) quanti sono stati gli automobilisti che sono stati sanzionati nell'anno 2014 per aver 
parcheggiato in modo anomalo c/o aree dedicate alla sosta, stalli, rampe di accesso 
dedicate alle persone con disabilità motorie; 

4) quali sono le modalità da seguire, e, a chi devono rivolgersi le persone disabili nel caso in 
cui si trovino in situazioni di difficoltà come quella citata in narrativa; 

5) quali provvedimenti intende attuare la Giunta Comunale per arginare l'inciviltà degli 
automobilisti indisciplinati e far rispettare loro le normative vigenti in materia.   

 
F.to  Silvio Magliano  


